

みどりっ子

〈よい子 強い子 みどりの子〉

伊丹市立緑丘小学校
校長 和久 学

落ち着いた学校生活

ゴールデンウィークが終わり、本格的な学習活動が始まりました。長い休みにしっかりと充電し、新たな気持ちで登校できていることと思います。

コロナの心配がなくなった訳ではありません。感染防止に努めながら、昨年まではできなかった行事に取り組んでいきたいと思っています。

これから始まる、分散参観・引き渡し訓練には、保護者の皆様にご協力いただくこととなります。学校に足を運んでいただけるようになったのは、とても嬉しいことでもあります。

また、学年ごとの行事として、町たんけん・市内めぐり・社会見学・自然学校・修学旅行を実施します。こちらは、子どもたちも楽しみにしている行事です。

すっきりしない天気が続くことが心配の種ですが、できることを精一杯行っていきたいと考えています。

火災を想定した避難訓練

5月9日(月)に、避難訓練を実施しました。

1学期は火災に備えた訓練です。火災が発生した時の避難は、逃げ切るまでの時間が鍵となります。また、有毒ガスを吸わないように、ハンカチで口を押えることも大切です。いざという時に、考えて動けるようになってもらいたいと思います。



学びに向かう子どもたち



【4年生】
算数のテスト、真剣です



【5年生】
スマート服の授業



【2年生】
班で話し合い活動



【1年生】
大きく育てあさがおさん



【6年生】
図工室で工作に集中



【3年生】
リコーダーの音出し練習